



Liebe Familien,

wir haben uns nun schon eine ganze Weile nicht mehr gesehen.

Das Kinderhaus ist nach wie vor nur für Notbetreuungskinder geöffnet.

Für sie und ihre Kinder eine schwierige und herausfordernde Situation.

Leider haben wir immer noch keine klare Perspektive wann es wieder in Richtung „Normalität“ gehen wird.

Wir wünschen ihnen und ihren Kindern, dass sie die Zeit gut überstehen und dass wir uns bald Wiedersehen.

Auf unserer Homepage gibt es immer wieder Neues für die Kinder, schauen sie doch ab und zu dort hinein.

Liebe Grüße aus dem Kinderhaus Pustebume

Conni Bohn und das Kinderhausteam

